

駐在所だより

2月号 庄内駐在所☎71-0043

スリップ事故に注意！！

～スピードは控え目に～

昨年も、鈴鹿警察署管内では、交通事故により、26名の尊い命が亡くなっています。ドライバーの皆さん、スピードの出し過ぎや無理な追い越しは、絶対にやめましょう。又、シートベルトや、ヘルメットを正しく着用し、自分の身を守りましょう。自転車の方や歩行者の皆さん、夜間は早めにライトをつけ、よく目立つ服装で外出してください。

冬季に多い事故

- ☆ 凍結によるスリップ事故
- ☆ 薄暮・夜間の追突事故
- ☆ スピードの出し過ぎによる事故
- ☆ 交差点における出会い頭事故



2月15日で狩猟期間が終わります

獵銃の保管は厳重に

- ◎ 獵銃はしっかりと手入れしてから、分解して保管しましょう。
- ◎ 保管するロッカーは、固定し、必ず厳重に施錠しましょう。
- ◎ 残弾は販売店で保管してもらいましょう。

事故や盗難に遭わないよう十分注意しましょう。



社会の敵、覚せい剤を追放しよう

覚せい剤乱用による悲劇を無くすため、

覚せい剤を、使わない。

使わせない。

(家庭に)持ちこませない。

という「非覚三原則」を徹底し、社会から覚醒剤を追放しましょう。

火の用心

空気が乾燥しています。

火の後始末は確実にしましょう。

